

ÉLECTIONS RÉGIONALES 14 et 21 MARS 2010

# Liste Europe Ecologie Bretagne avec Guy Hascoët

## Appel à tous les démocrates

Le 14 mars, 134 112 bretons et bretonnes ont soutenu au 1<sup>er</sup> tour des élections régionales la liste Europe Écologie Bretagne.

Nous avons fait une campagne active sur la nécessité de changer nos manières de produire, de consommer, de travailler et de vivre ensemble en se concentrant sur les efforts de la région pour des projets d'avenir.

Face à la politique rétrograde de la droite concernant les libertés, la décentralisation, la justice sociale, les services publics, la Bretagne a **besoin d'une gauche innovante, pluraliste, écologiste et régionaliste**. Contre les dérégulations et délocalisations d'emplois, recréer du lien entre l'économie et les territoires se fera en renforçant le pouvoir des régions.

Nous avons toujours dit que nous étions disponibles pour rassembler la gauche, dans la clarté et le respect, mais la place qui nous a été proposée sur la liste conduite par Jean-Yves Le Drian ne respectait pas le choix des électeurs du premier tour. Les priorités de notre projet n'ont pas été prises en compte. De plus, alors qu'en 2004 nous obtenions 11 sièges avec 9,70 % des voix, en 2010 on nous en propose 10 pour un score de 12,2 %.

Nous refusons cette attitude hégémonique.

Alors que les résultats du 1<sup>er</sup> tour annoncent une large défaite de l'UMP, l'enjeu du 2<sup>ème</sup> tour c'est le pluralisme des idées et les conditions d'un vrai changement.

- Pour affirmer votre attachement à une démocratie qui respecte le pluralisme,
- Pour mettre en œuvre dès maintenant des solutions à l'urgence sociale, écologique et économique,

**Le 21 mars, votez et faites voter Europe Écologie au second tour !**

**Evit Breizh, an ekologiezh hag an emrenezh !**

**Guy Hascoët**

